
令和 5 年度もあっという間に 2 ヶ月を終え、ゴールデンウィーク明けから新型コロナ感染症
の感染レベルの引き下げに伴いコロナ禍前の生活に戻りつつあります。学校においては、換気

や手洗い等の感染対策は継続しています。幼児児童生徒が安全・安心な学校生活が送れるよう

取り組んでいきます。今月の「島特だより 2号」は、各学部主事や寮務主任の紹介等です。
令和５年度 各学部主事・寮務主任の紹介
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島特だより第２号

中学部部主事の佐次

田隆幸です。毎日、生

徒たちの笑顔に癒やさ

れながら、一緒に楽し

く活動しています。今

年度も引き続き、保護

者のみなさんと一緒に

生徒たちの将来の自立・社会参加に向けてサポー

トできればと考えています。趣味は K-pop・韓国
ドラマ鑑賞です。どうぞ、よろしくお願いします。

中学部主事：佐次田 隆幸

今年度から寄宿舎とスールバスを担当する平野文彰です。所属は高等

部で数学教諭になります。安全・安心をモットーに日々幼児児童生徒に

寄り添えるよう心がけていきたいと思います。走ることは大嫌い(苦手）

ですが、バドミントンや卓球など球技等で体を動かすことは大好きで

す。今頑張っていることは早寝早起き（21 時就寝 5 時半起床）です。
どうぞよろしくお願いします

寮務主任（兼：スクールバス担当）：平野 文彰

今年度より高等部主事(兼：教務主任)をしています玉城幾（たましろちか

し）です。前年度は進路主任をしておりました。日々生徒たちの卒業後を見据

えながら高等部全職員一丸となって取り組んでおります。生徒たちの自立や社

会参加に向けて、保護者様と連携を密にした協力体制を築けたらなと考えてお

ります。趣味はエイサー、郷土芸能、映画鑑賞です。どうぞ、宜しくお願いし

ます。

教務主任（兼：高等部主事）：玉城 幾

幼小学部主事の来間加代

子です。昨年度までは教育

支援部でモニタリングや就

学相談等について校内外の

保護者と関わることが多か

ったのですが、今年度は学

部の子ども達とたくさん関

わることができとても嬉しく思っています！積極的

に子ども達と学習したり遊んだりしていきたいで

す！どうぞよろしくお願いします。また、「趣味は運

動です！」と言えるよう今年度はストレッチ＆ウォー

キングを頑張ります。 幼小学部主事：来間加代子



日 曜日 令和５年６月 行事予定 日 曜日 令和５年６月 行事予定

１ 木 （小 2･3･6）歯科検診 １５ 木 （中 2）宿泊学習 ～ 16日迄

(中)前期職場体験活動期間 ２０ 火 （高）前期就業体験報告会

(高 1)歯科検診 ２１ 水 第 2回 PTA評議員会

２ 金 （高）前期就業体験結団式 ２２ 木 （幼）遠足

５ 月 平和月間 ～ 30日迄 ２６ 月 （中Ⅰ課程）期末テスト ～ 30 日迄

６ 火 芸術鑑賞会 （高Ⅰ課程）期末テスト ～ 30日迄

９ 金 （中 1）校外学習 ２８ 水 一斉 13：25下校（学校研修会の為）

１４ 水 （小）交通安全指導 ２９ 木 （小 1）校外学習

第 2回 PTA運営委員会 ３０ 金 （小 3）校外学習

～交通安全お守りの寄贈～

４月 24 日（月）に八重瀬町商工会女性部（渡慶次睦子
部長）が本校を訪れ、商工会女性部員 15 名で手作りした
交通安全お守りの贈呈がありました。

本校は、八重瀬町、南風原町、与那原町、西原町、南城

市、糸満市（肢体不自由）、豊見城市（肢体不自由一部）と

広い校区で、路線バスやスクールバス・保護者送迎・デイ

サービス等、300名近くの幼児児童生徒が通学しています。
贈呈式には、小学部児童会長の大城琉生さん、中学部生

徒会長の金城倫真さん、高等部生徒会副会長の當間倫さん

が出席し、渡慶次会長より段ボールいっぱいのお守りを受

け取りました。このお守りで安全で安心な通学ができるよ

う担任を通して幼児児童生徒一人一人に配布しています。

また、この記事については沖縄タイムス（4/30 付）や琉
球新報（5/24付）に掲載され紹介されています。
八重瀬町商工会女性部には感謝申し上げます。

～令和５年度PTA総会～

令和５年度の PTA総会が５月 22日（月）に体育
館にて行われました。総会では、令和４年度の事業

報告や会計報告、令和５年度の役員選出、PTA会則
の改正、令和５年度の事業計画・予算案の承認等が

が審議されました。会長の金城幸子様や副会長はじ

め、新旧役員の進行で総会を終えることができまし

た。当日運営に携わった役員の皆様、参加いただい

た保護者の皆様、ありがとうございました。令和５

年度もよろしくお願いします。


